

100 Joer Neiduerfer Musek

Auftakt mit Fotos und Geschichte

Reichhaltiges Jubiläumsprogramm

Die „Fanfare municipale Neudorf-Weimershof“, die 1907 gegründet wurde, feiert im Kulturjahr ihren 100. Geburtstag. Das Jubiläum steht unter der Schirmherrschaft von Großherzog Henri, des Kulturministeriums, der Stadt Luxemburg und der „Union Grand-Duc Adolphe“ (Ugda). Die übers Jahr verteilten Festlichkeiten sehen mehrere herausragende Konzerte, kulturelle Veranstaltungen sowie die Veröffentlichung eines Jubiläumsbuchs vor.

Den Anfang machte vergangenen Freitag die Eröffnung einer Fotoausstellung im Neudorfer Kulturzentrum, die im Rahmen eines sympathischen Festaktes stattfand. Insgesamt wurden dort 500 Fotos präsentiert, die einen interessanten Einblick in die Geschichte des 100-jährigen Musikvereins und der Bewohner des Viertels geben.

Als Präsident des Organisationsvorstandes, der im Hinblick auf das breit gefächerte Programm aufgestellt wurde, bedankte sich Xavier Bettel bei den Verantwortlichen der Fanfare für die ihm anvertraute Mission. Präsident Marc Angel begrüßte sodann die Anwesenden, unter ihnen Paul Kieffer, Präsident der „Union des sociétés de musiques de la ville de Luxembourg“ (USMVL), André Heinen, Regionalvertreter der Ugda, und Guy Grosber, Präsident der „Entente“ der Neudorfer Vereine. Herzliche Dankesworte gin-

gen an Astrid Cloos-Weber, Nico Kummer und Guy Grosber, Verantwortliche für die ausgestellten Fotos.

Kurz wies der Sprecher auf das Jubiläumsbuch hin, das in Planung ist. Die Geschichte der „Neiduerfer Musek“ wird anhand von unterhaltsamen Geschichten – geschrieben von Pierre Bausters, Romain Durllet, Claude Hornick, Marc Jeck, Michel Mousset, Marc Schoellen und Fernand Théato und aufgelockert mit passenden Fotos – nachzulesen sein. An dieser Stelle erging ein Dankeschön an die Autoren sowie an die Sponsoren.



Insgesamt 500 Fotos boten einen Einblick in die Geschichte des 100-jährigen Musikvereins.

Im Namen der Entente überbrachte Guy Grosber Gratulationen an die Verantwortlichen der „Musek“, der es als zweitem Neudorfer Verein gegönnt ist, den 100. Geburtstag zu begehen.

Der Sprecher wies auf die Wichtigkeit einer Musikgesellschaft hin, die bei allen lokalen Gelegenheiten präsent ist. Des Weiteren hob er die wertvolle Jugendarbeit hervor und erwähnte

in diesem Kontext, dass zurzeit 40 Kinder die Musikschule besuchen. Zum Schluss lud Xavier Bettel in seiner Eigenschaft als Schöffe, zum Ehrenwein der Gemeinde Luxemburg ein. (Jds)



Die Verantwortlichen haben sich viel vorgenommen, um das runde Jubiläum gebührend zu feiern.

(FOTOS: GABY DISEWIS COURT)